

Un alto porcentaje de las actuaciones están orientadas a la mejora de las redes de abastecimiento de agua

Las obras hidráulicas en la región supondrán 62.000 millones

MÓNICA MORENO
C-LM

Las actuaciones hidráulicas en Castilla-La Mancha supondrá para los próximos años, en materia de abastecimiento y saneamiento una inversión superior a los 62.000 millones de pesetas. Las actuaciones del plan de abastecimiento tienen un montante económico de 53.000 millones de pesetas, de los que 4.605 millones se dedican a la ejecución de infraestructuras hidráulicas de la Región. Con participación de la Administración Central son unos 49.000 millones de pesetas, de los que la Junta de Comunidades aporta un 15% del total.

Dentro del Plan de Abastecimiento que tiene la Junta de Comunidades se encuentra la puesta en marcha de los convenios firmados con las cinco Diputaciones Provinciales, que afectan a 90 municipios, por valor de 1.152.425 de pesetas, para mejora de las redes de abastecimiento de agua.

Además desde la Consejería de Obras Públicas para atender los problemas en las redes de distribución de agua en los municipios se han firmado 19 convenios por un importe de 512 millones de pesetas.

Las iniciativas que se están ejecutando se encuentran enmarcadas dentro del Plan de Abastecimiento de Castilla-La Mancha

En cuanto al plan de Saneamiento y Depuración la inversión para los próximos años, del 2001 al 2003, es de 8.938, ya que tiene previsto poner en marcha más de 50 depuradoras en los municipios de Castilla-La Mancha.

Todas estas actuaciones se encuentran enmarcadas dentro del Plan de Abastecimiento de Agua en Castilla-La Mancha con una duración de 10 años (1997/2006),

y una inversión durante el periodo de vigencia que ascenderá a 105.200 millones de pesetas a aportar entre todas

las Administraciones Públicas. La Comunidad Autónoma aportará durante el desarrollo del Plan 47.150 millones de pesetas.

Este Plan de Abastecimiento es el instrumento básico de la política hídrica regional que contempla y armoniza dos aspectos esenciales del servicio de abastecimiento de agua a poblaciones. Entre las líneas básicas de este plan está el asegurar el abaste-

ACTUACIONES HIDRÁULICAS EN ABASTECIMIENTO	
POBLACIONES	INVERSIÓN MILLONES
CUENCA	1.355
CAMPIÑA BAJA	500
MONTIEL, BONILLO Y MUNERA	1.200
CASAS IBÁÑEZ	150
ALGODOR	1.000
ALMADÉN	600
Participación Adm. Central	
EMBALSE DE PICADAS	7.000
LLANURA MANCHEGA	44.000
PUERTOLLANO-MONTORO	3.000
PRESA DE VIANOS	200
CAMPO DE MONTIEL	700

Fuente: Consejería de Obras Públicas

cimiento de todos los núcleos de población, en cantidad y calidad suficientes para tender el suministro domiciliario. El Plan se divide en cuatro programas siendo la primera de ellas la construcción de infraestructuras de ámbito supramunicipal, con una inversión de 59.200 millones de pesetas, de los que la Comunidad Autónoma aporta 22.000 millones de pesetas. En infraestructuras municipales las actuaciones

están dirigidas a resolver problemas de abastecimiento municipal tanto en cantidad como en calidad del agua y conlleva una inversión de 20.000 millones de los que la Comunidad Autónoma aporta 18.000 millones.

En la mejora de la gestión y ahorro de agua se están realizando obras para el apoyo a la constitución de mancomunidades, consorcios y agrupaciones de municipios. En total en este capítulo se

han invertido más de 7.000 millones de pesetas.

Todas estas actuaciones, según la Consejería de Obras Públicas, se están realizando con normalidad, excepto en el programa de infraestructuras de ámbito supramunicipal y en las redes de distribución municipal ya que requería actuaciones del Estado, con las que no ha sido posible hasta la fecha firmar convenios de colaboración con las Diputaciones.

Castilla-La Mancha, sexta comunidad en inversión de carreteras

REDACCIÓN
C-LM

El Estado ha invertido en las carreteras de Castilla-La Mancha que son de su competencia un total de 17.250 millones de pesetas en 1999, lo que sitúa a esta comunidad autónoma en el sexto lugar en cuanto a volumen de inversión en carreteras.

Entre 1996 y 1999, según una nota de prensa del PSOE de Guadalajara, la inversión global de la administración central en Castilla-La Mancha fue de 93.561 millones de pesetas, ocupando esta región el sexto puesto en inversiones de carreteras. El primer lugar fue para Castilla y León, donde el Ministerio de Fomento destinó un total de 238.014 millones de pesetas, seguida de Andalucía (223.378 millones) y Galicia (217.460 millones).

En Castilla-La Mancha la inversión más voluminosa del Estado en materia de carreteras correspondió a 1998, con 35.521 millones de pesetas, mientras que el año pasado fue el que menos asignación presupuestaria recibió, concretamente 17.250 millones de pesetas.

“ ”
Se están realizando obras para el apoyo y gestión de nuevas mancomunidades y consorcios

Obras Públicas desarrolla tres líneas orientadas al crecimiento de la región

Entre ellas se encuentra las intervenciones en polígonos industriales y los concursos de suelo residencial para viviendas de protección oficial

REDACCIÓN
C-LM

La Consejería de Obras Públicas ha llevado a cabo a lo largo de este año tres líneas de actuación encaminadas a propiciar el desarrollo en la región, la solidaridad y la innovación tecnológica, según ha indicado el director general de Urbanismo y la Comisión Regional en la elaboración de expedientes como el del Parque Eólico de Pozo de Alcázar (Albacete) o el aeropuerto en Ciudad Real.

En segundo término, para propiciar este desa-

arrollo económico se han llevado a cabo intervenciones en polígonos industriales en distintos puntos de la región, entre las que destaca el convenio firmado con el Ayuntamiento de Noblejas (Toledo) para la adquisición de nuevo suelo industrial. La inver-

sión ha sido de 600 millones de pesetas. También materia de polígonos industriales la Consejería ha colaborado con varios ayuntamientos en los procesos de urbanización de dichos polígonos, destacando los de La Solana (Ciudad Real) y Alcábón

(Toledo), con inversiones de más de 218 millones de pesetas.

En cuanto a la segunda línea de actuación de la Consejería, la solidaridad con aquellos sectores de la población que cuentan con rentas familiares modestas, se ha tratado de dotar a

éstas de una vivienda digna. En segundo lugar, se ha propiciado la solidaridad con las ciudades y pueblos de la región, colaborando a través de distintos convenios en la mejora de sus condiciones urbanísticas.

Otra actuación en esta

línea de solidaridad ha sido el concurso de suelo residencial que se puso en marcha hace unos meses con el objetivo de abaratar el precio de la vivienda de protección oficial y construir un total de 1.600 viviendas con algún régimen de protección.

En esta línea de actuación solidaria, también se ha destacado los 60 convenios firmados para la mejora de espacios urbanos en municipios de todas las provincias, con una inversión de más de 1.100 millones de pesetas.